

Más de 500 millones en proyectos FRIL se ejecutan en la comuna de Nogales

Tres importantes proyectos financiados por el Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) se encuentran en proceso de licitación actualmente en la comuna de Nogales, con una inversión total de 504.889.431 millones de pesos, obras que fueron aprobadas este año 2025 y serán desarrolladas en distintos sectores, proyectos que han sido elaborados por el equipo de profesionales de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAC) del municipio.

Uno de los proyectos corresponde a la “Ampliación de la sede social Los Caleos”, con una inversión de 135.332.562 millones de pesos, iniciativa que fue aprobada técnicamente el pasado 19 de marzo de 2025, actualmente se encuentra en proceso la licitación ID:3624-22-LP25.

Anuncio Patrocinado



Otro proyecto es la Construcción de la sede social Pablo Neruda en Nogales, por un monto de 184.350.948 millones de pesos, la iniciativa fue aprobada técnicamente el 19 de marzo de 2025 , actualmente se encuentra en proceso la licitación ID:3624-21-LQ25.

Finalmente, en El Melón, el proyecto “Reposición sede social Juanita Fernández”, con un monto de 185.205.921 millones de pesos, la iniciativa fue aprobada técnicamente con fecha 3 de marzo de 2025, actualmente se encuentra en proceso la licitación ID:3624-19-LQ25.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

La Alcaldesa Leslie Pacheco valoró la ejecución de estas obras, destacando que “son proyectos de gran relevancia para la vida comunitaria de nuestros vecinos y vecinas de Nogales y El Melón, pues responden a una necesidad real de espacios para la organización social y comunitaria”.

En este contexto, la jefa comunal calificó como injustas y erróneas algunas publicaciones difundidas en redes sociales que señalaban que el municipio habría quedado fuera de todas las líneas de financiamiento FRIL.

Finalmente, la alcaldesa informó que el equipo de profesionales del municipio ya se encuentra trabajando en nuevas iniciativas para postular al financiamiento FRIL 2025, con el objetivo de continuar avanzando en el fortalecimiento del tejido social y la infraestructura comunitaria de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?